

POST COVID CHEZ LES SENIORS

Ils l'ont (BIEN) fait !

Alors que, par exemple, le club de Jeumont l'avait fait en France le dimanche 30 août, on attendait de pouvoir participer à la première organisation cyclo « post-covid » dans notre région. C'est le Club Cyclo Senior, fort du maintien de ses sorties groupées du jeudi, qui s'est lancé dans l'aventure le samedi 12 septembre, au départ de la Maison Villageoise, leur local, à Hautrage. Comme les Cyclotouristes d'Antoing, le Cyclo Club de Neufmaison ainsi que les Eurocyclos de Saint-Ghislain, les Audax Tournai y furent bien représentés. Une vingtaine d'entre eux eurent le plaisir de figurer parmi les 122 inscrits du jour, tous bien valides... après comme avant ! Il fallait oser mais c'était possible...



01) La partie du groupe de 13h30 sur place pour rouler « en famille ». D'autres étaient en libre ou encore s'inscrivirent au passage dans la sortie club.



02) Inscription avec respect des règles sanitaires.



03) Angèle et son papa Fred.



04) Passage à Beloeil bien suivi.



05) Ravito self service à Vaudignies



06) L'Audax et Senior JClaude Dramaix est de service. Il avait tracé et fléché les parcours de 45 et 75 km.



07) Fameuse algarade avec les Eurocyclos qui, venus à 40, n'avaient que 14 inscrits. « Pas de ravito JC ! »